



## LA CLÍNICA PROPIA ES UNA REALIDAD

Queremos contarles que hoy, miércoles 22 de febrero, inaugurará la Clínica del Parque Centenario, para ofrecer tratamientos médicos como parte de su plan de salud preventivo y solidario.

Este es el logro del esfuerzo y el aporte económico de las personas en actividad y jubiladas, de la visión de los dirigentes que supieron invertir en un servicio prioritario y de la solidaridad de la familia telefónica.

La Clínica cuenta con el equipamiento y tecnología de última generación para la atención y realización de estudios e intervenciones, respaldado por la excelencia de su equipo médico.

En una etapa inicial se podrán realizar estudios de alta calidad en Diagnóstico por Imágenes -rayos, resonancia, tomografía, ecografía- y especialidades médicas como Ginecología y Cardiología ambulatoria. En poco tiempo se sumarían cirugías ambulatorias y Cardiología intervencionista.

Para la segunda etapa ya iniciada, la obra de ampliación dispondrá de pisos de internación para el tratamiento de distintas patologías con altos estándares de infraestructura, calidad médica e institucional.

**Queremos brindar una experiencia sin precedentes en la gestión asistencial. Nuestro compromiso es con vos.**

NATALIA GONZÁLEZ  
Secretaria de Prensa y Prop.

M. CRISTINA MENA  
Secretaria de Acción Social

CLAUDIO MARÍN  
Secretario General

**PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN [WWW.FOETRA.ORG.AR](http://WWW.FOETRA.ORG.AR)**

(5111) 4860-5000 [info@foetrabsas.org.ar](mailto:info@foetrabsas.org.ar)

[www.foetra.org.ar](http://www.foetra.org.ar) H. Yrigoyen 3171 (C1207ABD) C.A.B.A